Pueblo de Santiago de Cuba rendirá homenaje a Compay Segundo



La Habana, 17 nov (RHC) El pueblo de Santiago de Cuba festejará este sàbado el ciento diez aniversario del nacimiento del reconocido músico cubano Francisco Repilado, conocido a nivel mundial como Compay Segundo.

Un amplio programa de actividades se desarrollan en la oriental urbe donde la agrupación Compay Segundo, dirigida por Máximo Repilado, hijo del inolvidable artista, se presentará al público santiaguero.

La víspera se produjo la visita de los integrantes del grupo al Museo de la Música de Santiago de Cuba, para hacer entrega a la institución de objetos personales del célebre cantautor del Chan Chan.

Para este sábado está previsto el homenaje a Francisco Repilado en el cementerio Santa Ifigenia, un encuentro con alumnos del conservatorio Esteban Salas y el concierto único de la agrupacion Compay Segundo en el céntrico parque Céspedes.

Fuente: RReloj/Sánchez Fujichiro.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/147692-pueblo-de-santiago-de-cuba-rendira-homenaje-a-compay-segundo$



Radio Habana Cuba